

Folklore et gym, un cocktail détonant

Une salle archicomble, des gymnastes rayonnants et une ambiance musicale entraînante: la FSG Corgémont a trouvé la clé du succès pour sa soirée qui s'est déroulée samedi soir.

Une dose de gym pour une dose de folklore, le cocktail tenté cette année par la FSG a séduit le public, puisque 445 personnes y ont goûté. Il faut dire que tous les acteurs étaient de qualité. Pour la musique, la FSG a notamment fait appel à la charmante yodleuse Melanie, accompagnée des membres de sa famille au sein de la formation Oesch's die Dritten. Avec son enthousiasme et son talent, la chanteuse âgée de 21 ans (!) a mis une sacrée ambiance à la Salle de spectacles.

Mais il s'agissait tout de



TALENT *Des plus jeunes aux moins jeunes, les gymnastes de Corgémont ont présenté leur «travail» avec charme.*

(MICHAEL BASSIN)

même d'une soirée mise sur pied par la FSG... Jeunes et moins jeunes gymnastes ont

donc ensuite présenté avec aisance leur technique, leur endurance et leur souplesse. Ac-

tifs, parents-enfants, gymnastique enfantine et jeunesses se sont produits au travers de huit tableaux. On décernera une mention spéciale au groupe de quatre vétérans baptisé «Les petits siffleurs suisses» qui a fait un tabac en faisant travailler avec humour leurs plaques de chocolat. Quant aux actifs, sur demande du public, ils n'ont pas rechigné à présenter deux fois leur très éprouvant numéro de corde à sauter. De quoi y laisser quelques litres de sueur! La conclusion – dansante – de la soirée est revenue aux Alpin Vagabunden.

Le visage du président de la FSG locale, Stephan Grossenbacher, puis ses dires, témoignaient du succès total de la manifestation. /mba